



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 13 de noviembre 2023
Boletín No.511

ARRANCA VENTA DE PINOS DE NAVIDAD Y FLOR DE NOCHEBUENA EN TLALPAN

- Este 14 de noviembre en Ejido “El Cofre” Santo Tomás Ajusco, inició la tradicional venta de árboles de navidad y flor de noche buena
- Se estima que esta actividad dejará una derrama económica de 35 mdp

La alcaldesa Alfa González Magallanes encabezó el corte del primer árbol navideño en Paraje “El Cofre”, con ello inició la tradicional venta de más de 14 mil árboles de navidad y 150 mil plantas de Nochebuena que dejarán una derrama economía de 35 millones de pesos.

“Tlalpan es la alcaldía número uno en producción de árboles de pino Oyemel y Cedro. Es una época muy esperada por las familias, ya huele a navidad, ya todos queremos tener nuestro arbolito, además de que es una actividad familiar”, manifestó.

González Magallanes destacó que al preservar la tradición de cortar el árbol navideño, se reactiva la economía y promueven los lugares de producción de pinos y la flor de navidad durante la temporada decembrina.

Recordó que Tlalpan cuenta con un programa denominado “La Navidad regresa al Bosque”, el cual recolecta los árboles utilizados en la temporada decembrina para convertirlos en composta, y reforestar las zonas boscosas de la demarcación.

Informó que las familias se llevarán un árbol que cuenta con un certificado, que garantiza la conservación de los bosques.

Pedro Díaz Díaz, titular de Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), manifestó que uno de sus objetivos es generar vínculos de divulgación en la zona para evitar el mito de que al cortar un árbol se está deforestando el bosque.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

“La CONAFOR siempre nos ha preocupado que los productores de árboles de navidad tengan una actividad productiva y desarrollar una mejor estrategia para su comercialización” señaló.

En su participación, la Directora General de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Fomento Económico, Rosalba Hernández, expresó su reconocimiento a diversas entidades, entre ellas la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR) por contribuir a impulsar la economía del sector.

"Gracias a los esfuerzos conjuntos, logramos no solo preservar nuestros bosques esenciales como el pulmón de la Ciudad de México, sino también mantener vivas nuestras tradiciones y apoyar la economía de los productores tlalpenses", agradeció.

En el evento denominado “Navidad en el Bosque” participarán nueve núcleos de la alcaldía Tlalpan representantes de las cámaras de comercio, donde las personas podrán seleccionar, cortar y comprar el árbol de navidad *Pinus ayacahuite* (vikingo) y Oyamel.

La altura mínima de los árboles navideños es de 1.5 metros y los precios van de los 900 a tres mil pesos dependiendo de su tamaño, mientras que las flores de nochebuena costarán de 60 a 300 pesos. Los compradores podrán pagar con tarjetas de crédito, débito o transferencias bancarias.

En los diferentes núcleos agrarios de Santo Tomás y San Miguel Ajusco, Magdalena Petlascalco, Parres El Guarda, y San Andrés Toltotepec, los visitantes encontrarán lugares destinados a la venta de nochebuena, flor mexicana reconocida a nivel mundial como símbolo de navidad, con el fin de incentivar a seguir manteniendo estas actividades y promoviendo los servicios ambientales de la demarcación.

La venta comenzará el 14 de noviembre y culminará el 20 de diciembre en un horario de 10:00 a 18:00 hrs.

--000--